
Saudação do Embaixador no Festival do Japão do RS 
 
 

 

Boa tarde a todos, 

 

Sinto-me muito feliz pela esplêndida realização do Sétimo Festival do 

Japão do Rio Grande do Sul e estou honrado também por poder participar 

desta solenidade de abertura.  

 

Eu cheguei em Brasília em agosto no ano passado, e esta é a primeira 

viagem para o Estado de Rio Grande do Sul. Estou impressionado pela 

recepção calorosa que recebi pela cidade. 

 

Esta é a sétima edição do Festival do Japão do Rio Grande do Sul, e 

representando o governo japonês, gostaria de manifestar meu profundo 

agradecimento a todos os envolvidos na preparação deste Festival, como os 

colaboradores do Estado de Rio Grande do Sul e da Prefeitura de Porto Alegre, 

a Academia Militar, que oferece este local para este evento todos os anos, e os 

apoiadores da comunidade Nikkei, como a Comissão do Festival, as 

Associações nipo-brasileiras, a Câmara Comercial, a Associação de senhoras 

e de jovens, e tantos outros.  

Espero que este evento seja uma boa oportunidade para muitas 

pessoas, principalmente as novas gerações, conhecerem os encantos da 

cultura japonesa, e marcando este ano comemorativo dos 110 anos da 

imigração japonesa, desejo que este Festival alcance maior sucesso daqui 

para frente. 

 

 

Neste festival, a cultura japonesa está sendo apresentada em vários 

aspectos, do tradicional ao moderno, como a cultura pop, e também estão 

acontecendo diversas apresentações. Gostaria que os gaúchos presentes se 

divertissem o máximo possível neste evento de cultura japonesa. 

 



Finalizo minhas palavras, desejando, de coração, enorme sucesso a 

todos, mais prosperidade a Porto Alegre e mais desenvolvimento à 

comunidade Nikkei desta cidade. 

 

Muito obrigado. 

 

 

 

 

 


